

# GOTA/ÁCIDO ÚRICO ELEVADO

## ¿Qué es?

Enfermedad metabólica producida por un exceso de ácido úrico en el organismo. Afecta frecuentemente al hombre maduro, pudiendo ser provocada por diversas enfermedades, especialmente hematológicas (de la sangre), o al consumo de medicamentos. La gota está también asociada a la obesidad o a cometer excesos alimentarios. Se producen crisis agudas con dolores muy fuertes impidiendo a menudo a la persona posar su pie en el piso. La acumulación de ácido úrico bajo la piel produce tumefacciones en la oreja, los tendones y los músculos. También puede producir cálculos renales cuya eliminación genera un cólico nefrítico.

## ¿Qué conflicto emocional estoy viviendo?

Para comprender por qué y para qué estoy presentando Gota, debo tomar consciencia de lo siguiente: La Gota, es un síntoma físico, de dos asuntos, que emocionalmente ocurrieron simultáneamente:

**FASE DE REPARACIÓN DE LOS HUESOS** (Soporte familiar, estructura familiar, problemas familiares, asuntos familiares, todos éstos en calidad de fuerte impacto emocional, a tal grado de haber lastimado mis huesos), sumado a una **FASE DE ESTRÉS DEL RIÑÓN** (Problemas actuales, continuos o recientes de liquidez, de dinero, de mucho gasto de dinero, de angustia por terminarme mi dinero rápidamente, etc).

Y debido, a que estoy en Fase de Reparación de los Huesos, es que la Gota resulta “tan dolorosa”, porque los huesos, para sanarse, requieren de inflamación, de acumulación de líquido, para reparar los “huecos” existentes en el tejido óseo. Mientras yo tenga muy claro esto, lo entenderé mejor y será más soportable.

Con respecto a la Fase de Estrés en los Riñones, será necesario comprender que me encuentro viviendo alguna situación en mi vida, en donde mi área económica se ha visto o se ve mermada.

Tal vez mi sueldo no es suficiente, tal vez me gasto el dinero demasiado rápido, tal vez he hecho recientemente un gasto tremendo o que yo no tenía planeado.

Esto me provocará, un inconsciente deseo de “Retener Líquidos” (Retener liquidez económica).

Y es por ello, que presento acumulación de líquidos en mi cuerpo, edemas en mis piernas, bloqueo de canales colectores y una fuerte sensación de “desmoronamiento”.

Si yo no he vivido, ambos conflictos a la vez, soporte familiar más gastos, de ninguna manera puedo presentar Gota. Es necesario para la Gota, haber vivido ambos.

Deberé buscar en mi vida, a mi alrededor y desde los comienzos de mis síntomas, historias que yo haya vivido relacionadas con:

- No quiero perder o gastar ni un centavo más.
- Quiero retener mi dinero lo más posible.
- He perdido el gusto por la vida.
- Mi madre me hace sentir anulado.
- No soy bueno en el deporte que practico.
- Nadie debe enterarse de que fui a ese lugar, todo se desmoronaría.
- Tal persona me ahogó con sus palabras, me hizo sentir desvalorizado.
- Después de lo ocurrido, ya no podré formar parte de (la familia, el grupo de amigos, etc).
- Después de lo que hice, ya no podré ir a misa, al templo, ya no tendré cara para ver a mi familia.
- Quiero borrar de mi mente, eso que hizo mi madre (o madre simbólica).
- Quiero borrar de mi mente, eso que hizo aquel ancestro.
- Quiero olvidar tanta falta de amor.

Por lo general, la Gota suele aparecer con molestias en el dedo gordo del pie, esto quiere decir, que hay un “desmoronamiento existencial” a causa de una pérdida económica y un problema simultáneo con una persona a causa de ello, mamá o pareja, específicamente:

- Perdí mis ahorros.
- Perdí mi negocio.
- No tuve para pagar las colegiaturas.
- No tuve para pagar el préstamo.
- Me quedé sin un centavo.

En las memorias celulares y en el Proyecto Sentido, deberé buscar, si ninguno de los conflictos anteriores son míos, historias similares y de fuerte impacto emocional, al grado, que me fueron heredadas.

Si quiero superar la Gota, deberé mi actitud para con el dinero, perdonarme por haber castigado a mi cuerpo por dicha desesperanza y seguir adelante con mi vida, sabiendo que mientras yo esté bien, fácilmente podré capitalizarme de nuevo.